



# 七ヶ宿町立七ヶ宿中学校 望湖克己学館だより

## 襷に込められた思いをつなぐ ～三地区駅伝競走大会～



三地区駅伝競走大会が、9月1日に角田市陸上競技場で開催されました。大会に向けて、選手たちは体力・持久力・走力、そして強い精神力を身に付けるために、厳しい練習にも弱音を吐くことなく取り組んできました。大会当日は、共に頑張ってきた仲間たちそれぞれの思いを一本の襷に込めて、全員でしっかりつなげました。結果は、残念ながら白石刈田地区男子11位、女子9位でしたが、女子第1区の佐藤沙希さんが区間第2位。男子1区の渡部晃介さんが区間第3位に入賞する走りを見せてくれました。

走り終わった選手一人一人の表情には達成感があり、とても輝いていました。  
“駅伝の成功は順位ではなく、優勝を目指し仲間と共に努力し続けた日々の練習の中にある”  
一本の襷を必死につないだ選手たちの走りを見て、そう感じました。

## 「中学生のいじめを考える」～人権教室～



8月25日に人権教室を行いました。人権教育の目標は、人権尊重の精神を育成すること、人権問題を自分自身の問題として主体的に解決していく実践力をもった人間を育成することです。人権教室では、「中学生のいじめを考える」と題し、いじめのドラマを視聴した後、4つの班に分かれて協議しました。生徒たちは、いじめる側といじめられる側それぞれの心情を真剣に捉えて自分の考えをまとめていました。話し合いでは、堂々と発表する生徒が多く見られ、3年生が中心となり、全員の意見をしっかりとまとめていました。この授業を通して、生徒たちは「立ち向かう勇気」「告げる勇気」そして「逃げる勇気」の3つの勇気が必要であることを学びました。

## 全校陶芸教室開催!! (8/29 活性化センターにて)

陶芸教室は今年度初めての取組で、豊齢者大学との協働で行いました。内容は、異年齢交流による陶芸づくりで、万風窯(まんぷうがま)より特別講師2名を迎え、豊齢者大学受講者の方々と生徒、そして教員が一緒になって、茶碗や湯飲みづくりを行いました。

豊齢者の方々が気さくに話しかけてくださり、生徒たちも楽しく作業をすることが出来ました。ろくろをまわして形を整えていく作業では、お年寄りの方々の手際の良さに、生徒たちから驚きの声があがっていました。これからもこのような地域の方々と協働した取組を企画していきたいと思っています。



## ゆりの里“納涼祭”ボランティアに6人が参加!

9月9日に、ゆりの里の納涼祭がありました。毎年、希望者がボランティアでお手伝いをし、今年は6名が参加しました。参加した七中生は、用意していただいたお祭り用のはっぴを着て、各アトラクションに分かれて活動しました。お年寄りの方々と、お客様に対して、笑顔をもって元気よく接していた生徒たち。沢山のひととの交流を図ることができ、とても貴重な体験をすることができました。

この体験で学んだことすべてを、これからの生活に生かしていってほしいと願います。



# 七ヶ宿小学校 学校だより 七つの里

## 町民体育大会に向けて頑張っています!

町民体育大会が間近に迫ってきました。子どもたちは、毎日の全体練習に加え、休み時間や放課後にも自主的にリレーの練習をするなどやる気満々です。4日に行われた代表委員会において決定した今年の町民体育大会のスローガンは「『戦(たたかい)』～赤と白の戦いが今ここに始まる～」です。子どもたちによると、大会において、「気合いを入れて全力で勝負する」という七小っ子の熱い思いが込められているとのことでした。町民グラウンドで総練習を行いました。本番さながらの真剣勝負でした。当日はどんな『戦』を見せてくれるのでしょうか。



<紅白玉入れ>



<ソーラン節>



<七小全校リレー>

## これぞ伝承!七ヶ宿音頭

12日は横川婦人部の方々をはじめ、関地区、湯原地区から計11名が来校され、七ヶ宿音頭の踊りの指導をしていただきました。1、2年生の9人の子どもたちは、マンツーマンで教えていただいたのでかなりの上達ぶりでした。町民体育大会当日は、その他にも大勢の方々と交えて一緒に踊ります。子どもたちには、この機会に七ヶ宿の文化に親しんでほしいと思います。



## 朝会で「いじめフォーラム」参加報告



<9/4 業間>

夏休み期間中に「いじめフォーラム」に参加した5年生の今野かれんさん、永倉百笑さんが、全校児童にその成果を分かりやすく報告しました。



<9/4 3・4校時>

## ムーブメント教室

「からだ」「あたま」「こころ」をバランスよく使って表現できました。みんな楽しくリラックスした雰囲気活動していました。

## 3年生がスーパーマーケットに校外学習



<9/19>

スーパーマーケットのバックヤードを中心に見学しましたが、子どもたちは、初めて見る店の裏側に興味津々でした。トラックの荷台に合わせて昇降する機械に乗せてもらい大興奮の3年生でした。

## 平成29年度白刈地区父母教師会第37回「校歌を高らかに歌う集い」

10月7日に白石キューブで開催されます。本校からは保護者と教職員を合わせて23名、中学校も合わせると40名以上が参加いたします。小中のPTAが合唱を通して親睦を深めています。